

Absences remarquables et combats intéressants au Gala du Judo 2020



Idalys Ortiz, championne olympique dans la division des plus de 78 kilos, est la grande absente du gala du Judo 2020 à Cuba.

La Havane, 18 déc. (RHC).- Des combats intéressants sont à l'affiche du Gala national de Judo qui aura lieu samedi à Cardenas, non loin de la station balnéaire de Varadero, le siège prévu dans un premier temps.

Et pourtant, on regrettera l'absence des grandes stars de l'équipe féminine, Idalys Ortiz et Maylin del Toro.

Rafael Manso, président de la Fédération Nationale de cette discipline, a expliqué dans des déclarations à l'Agence cubaine des nouvelles, ACN, que c'est pour des raisons stratégiques que la championne

olympique de la division des plus de 78 kilos, Idalys Ortiz ne sortira pas sur le tatami. Maylin del Toro, par contre, est malheureusement malade en ce moment.

Chez les hommes, le programme permettra de voir sur le tatami d'importantes figures du Judo cubain, dont Ivan Silva, dans la division des 90 kilos, Andy Granda, plus de 100 kilos et Magdiel Estrada, 73 kilos, entre autres.

Ce gala fait partie du calendrier de préparation des judokas cubains en vue des principales compétitions de 2021, en tout premier lieu les Jeux Olympiques de Tokyo.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/242534-absences-remarquables-et-combats-interessants-au-gala-du-judo-2020>



Radio Habana Cuba